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新年を迎えて

校長　薄井　英子

空気が澄み､身が引き締まるようです｡雪を

頂いた富士山がくっきりと姿を現す美しい季節

になりました｡平成25年の幕開けです｡本年も

教職員一同『チーム仲町』として､一致協力し

て活動して参ります｡どうぞよろしくお願い申

し上げます｡

【雑感】

約2週間の冬休み｡皆様はどのようにお過ご

しでしたでしょうか｡私は､久しぶりに遠く離

れた家族と過ごせ､粋を深めた気がしています｡

どんなに電話やメールやパソコン通信で連絡

を取り合っていても､会って､話をして､様子

を見て､初めてわかることもあります｡家族が

こんなに温かかったのだと改めて感じました｡

日常の雑事にかまけず､家族をもっと大切にし

ようと思った冬休みです｡

またテレビで､宇宙ステーションから高感度

カメラで撮影した地球の映像が放映されました｡

まるで大きな地球儀を見るような夜の地球は､

人が使う明かりにきらめいていました｡地域毎

の明るさから､都市の大きさや人々の日常生活

に思いをはせると同時に､極地での広大なオー

ロラのゆらめきや各地の流れ星､雷の様子など､

いくら見ていても飽きない美しさで､暗い宇宙

にある地球が､いとおしくなりました｡地球は

生きていると､実感した一時です.

生きている地球だからこそ､自然災害が起き

ることもあります｡この地球に生かされている

私たちは､災害にくじけず､災害に遭わない知

恵を持ち､地球に優しくしていく必要があると

強く感じました｡

今年は折に触れ､ 『地球に優しく』を子供た

ちと共に考えて参ります｡

【氷川台地区区民館学童クラブの移設】

本校児童が通う学童クラブは､校舎内にあ

る仲町学童クラブの他､氷川台地区区民館学

童クラブ､平和台児童館学童クラブの三カ所

で､約1 0 0名ほどの児童が放課後等に通っ

ています｡

この内､氷川台地区区民館学童クラブが､

耐震補強工事のために､ 1年間､校庭に引っ

越すことになりました｡場所は､全校児童に

できるだけ影響が少ない､校庭南端の砂場付

近です｡

建設工期は､ 1月末～3月末｡ 4月当初か

らの使用ができるよう準備しています｡

安全には十分配慮していただき､子供たち

にも注意を呼びかけて参ります｡また､砂場

は､体育館前に移設し､授業に支障がないよ

うに配慮しています｡ご理解と､ご協力をお

願いいたします｡

【交通安全のお願い】

日頃から交通安全についてご配慮いただ

き､有難うございます｡また､ pTA活動の
一環として､安全を呼びかける標語を付けた

[プレート]を自転車に付けて頂き､子供たち

-呼びかけてくださっていること､貴重な取

り組みと､頭が下がります｡

さて､冬休み中に光が丘在住のご婦人から

連絡がありました｡自転車で通行中に､門を

飛び出してきた自転車と接触､転倒したにも

かかわらず､ ｢お互い様｣とそのまま行って

しまった自転車に､仲町小の[プレート]があ

った｡とのことでした｡

時間に追われているときなど､十分なこと

ができないこともありますが､交通安全を呼

びかける[プレート]を付けていただいている

ことをお考えいただけると有り難いです｡


